

大阪関西万博！！（校外学習 6年生）



とてもよいお天気に恵まれ、大阪関西万博へ行ってきました。道がすいていたので予定より早く到着し、少し早めに会場に入ることができました。

最初に、インド館、インドネシア館、スペイン館を見学し、それぞれの国の文化や展示の工夫にふれることができました。次に、大屋根の上を歩く特別な体験。広い会場を見渡すことができ、景色も気分もスケールの大きさに圧倒されました。そして、テックワールドでは最新の技術やアイデアが紹介されていて、まるで未来に来たような感覚を味わいました。

お昼には、家の方が心を込めて作ってくれたお弁当をいただきました。中には、ミャクミャクのキャラ弁の子も何人かいて、みんなで盛り上がりました。おいしくて、気持ちがほっとする時間でした。

午後はウォータープラザで、水と音が一体となったショーを鑑賞しました。とても幻想的で、ずっと見ていたくなるような美しさでした。また、コモンズ館では多くの文化や人とのつながりを感じることができ、心に残る学びがありました。ブレスレットのお土産もいただき、とても充実した一日となりました。

このような機会をいただけたことに感謝しながら、万博での貴重な体験をこれからの学びにも生かしていきたいと思えます。